



いよいよ10月 これからの学校づくりに向けて

コロナウィルス拡大防止に留意しながらの学校生活でしたが、もう10月となりました。今後も充実した学習や学校生活をつくっていききたいと考えています。

令和2年度前半の振り返り、成果と課題

今後に向けて明るい未来を創るために

年度の半期に当たり、前半の学校生活を点検することが必要です。9月末の職員会で、中間評価を行い、まとめました。1学期末にも反省を行っていたので、付け加えながら前半期の振り返りをしました。学校評価の3つの柱からおもな成果と課題を紹介します。

◎授業研究を計画的に行い（7学級公開授業実施）、成果が積み上がっている。

□「よく聞いて感想を質問したり、感想発表したりするのが好き」という児童をさらに増やしていきたい。

◎児童のトラブル、傷つける言動について職員全体で把握して指導改善をし、早期対応に努力している。

□言葉遣いがよくない、相手の気持ちを考えず思ったことを言う、などの課題に向けて、学校全体で取り組んでいきたい。

◎ホームページ、学級通信等で児童の学習や生活について情報発信に努力している。

また、地域の方の協力により、環境整備、活動支援等していただいている。

□コロナウィルス感染拡大防止のため、交流活動ができにくかった。コロナ対策をしながら、地域の方と共に育成する活動場を増やしていきたい。



第3回 学校運営協議会 泊小学校の応援団

学校を支援していただいている第3回学校運営協議会を開きました。上記の学校評価（中間評価）についての検討や地域の見守りについて話し合いました。学習や活動の写真スライドをもとに前期の学校の取り組みについて説明を行いました。

・学校の様子はよくわかり、がんばっている様子がよくわかる。

・評価の根拠などが客観的にわかりやすいよう工夫してほしい。成果と課題、今後の取り組み、支援が見えているか、検討が必要。

など、後半につながる意見をいただきました。

*見守り活動の工夫推進していこう

先日、泊小学校の校区内で不審者事案がありました。地域での登下校の見守りの大切さを感じています。また、学校運営協議会で「かけこみ110番」の地域運営についても話し合いました。

毎週木曜日15:30スタートの青パトの活動でお世話になっています。石脇区では独自で4か所の「かけこみ110番」登録をして情報交換等しているそうです。各地域で下校時ごろには、外での「ながら見守り」を心がけていただいているようです。15:30～16:30頃は児童の下校の時刻ですので、さらに地域での登下校見守りの取り組みが手厚くなっていくとありがたいと思いました。

学校保健委員会開催

1学期に開催する予定だった学校保健委員会を開催しました。新型コロナウイルス拡大防止のため会の設定を工夫しました。吉田校医さんと保護者や職員との接触を最小限にするために、校内でのリモートでのウェブ会議の形で取り組みました。学校からの取り組みの説明の後、今年の課題を提示しました。

基本的な生活習慣が大切であること、特に「早寝早起き朝ご飯歯みがき」の毎日の積み上げにより児童の健康づくりを進めていくことを確認しました。

豊かに活動し、ぐんぐん成長する2学期後半に

運動会が終わり、そのがんばりを次につなげながら2学期の学習や生活に取り組んでいます。今月は全校で取り組む学習発表会を開催します。器楽演奏の発表等になると思います。どの学年も計画的に取り組んでいます。鍵盤ハーモニカ等よく聞こえてきます。また、高学年は船上山体験学習や修学旅行があり、活動を通して仲間づくりがさらに深まると思います。2学期は特に、自分たちの生活の課題を振り返り、仲間とともに課題を解決していく学習を進めます。ぐんぐん成長する2学期にしていきたいです。